

## **“Occidente llora por los refugiados con un ojo y con el otro les apunta con una pistola”**

Sdenka Saavedra Alfaro<sup>1</sup>

Recientemente el Presidente de Siria, Bashar Al Asad, manifestó en una entrevista para un canal de televisión ruso, concretamente RT<sup>2</sup> que:

“Si desde el viejo continente siguen apoyando a los “terroristas” continuará el drama de los inmigrantes; puesto que el Frente Al Nusra y el EI deben darle las gracias por el aumento de su poder en la región al proteccionismo de Occidente, que percibe el terrorismo como un comodín que puede sacarse de la manga periódicamente, son la tercera ola de organizaciones políticas creadas por Occidente para difundir su novedosa ideología, persiguen fines políticos. La primera ola, a inicios del siglo pasado trajo a los Hermanos Musulmanes. La segunda ola, a Al Qaeda, que luchó contra URSS en Afganistán y la tercera ola son el Estado Islámico, el Frente Al Nusra y otras organizaciones similares (...), son un proyecto extremista de Occidente”<sup>3</sup>.

Sobre estas declaraciones, al respecto debemos señalar nuestro total respaldo; puesto que si hacemos un análisis crítico y fidedigno sobre quiénes se encuentran financiando a estos grupos terroristas que se encuentran bombardeando y asesinando a este país nos daríamos fácilmente cuenta que los intereses políticos y económicos de los regímenes sionistas e imperialistas están primando en esta guerra que comenzó hace cuatro años, y que hasta la actualidad trajo una ola de crisis de refugiados sirios, iraquíes y afganos, que al intentar llegar a Europa ha sacudido las redes sociales de todo el mundo, especialmente con la imagen de, Aylan Kurdi, el niño sirio muerto.

“La crisis de refugiados, con el fallecimiento de más de 2.500 personas en el Mediterráneo, según Naciones Unidas y otras 300.000 intentando llegar al Continente ha encontrado en la terrible muerte de Kurdi, la imagen para retratar por completo a nuestra sociedad”<sup>4</sup>.

Ya lo reveló Edward Snowden, ex empleado de la Agencia de Inteligencia del gobierno de Estados Unidos NSA (siglas en inglés), que los servicios de inteligencia de EE.UU, Reino Unido e Israel colaboraron juntos a través de la Mossad (Agencia de Seguridad de Israel) en la creación del Estado Islámico de Irak y el Levante (EIIL o también conocido como ISIS<sup>5</sup>).

“Cabe señalar que el grupo armado ISIS, se unió oficialmente en 2004 a la Organización de Al Qaeda, de la cual fue fundador Osama Bin Laden, que a su vez fue financiado por la Agencia de Investigación e Inteligencia de Estados Unidos (CIA). EIIL o ISIS, según expertos es más poderoso que Al Qaeda, la organización de la cual anunció su separación este año. El ISIS en árabe (Daesh) controla gran parte del territorio de Irak; así como parte Siria”.

---

<sup>1</sup> **Escritora, Periodista, Profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) La Paz-Bolivia.**

<sup>2</sup> actualidad. rt.com “Al Assad: Occidente llora por los refugiados con un ojo y con el otro les apunta con una pistola”; (16/09/2015).

<sup>3</sup> Ídem.

<sup>4</sup> hipertextual.com “Cómo la crisis de los refugiados sacudió nuestra conciencia en la red”; (3 de septiembre de 2015).

<sup>5</sup> es.abna24.com “Snowden revela que Israel creó el Estado Islámico ISIS para crear un “enemigo” y justificar su genocidio de musulmanes”; (12 de agosto de 2015).

Por otro lado, también hay que recordar que Julian Assange, creador del sitio digital wikileaks, denunció el acuerdo secreto firmado en 2012 entre Arabia Saudita, Qatar y Turquía para derrocar al actual gobierno de Siria, con apoyo de Francia, Reino Unido y Estados Unidos.<sup>6</sup>

“Wikileaks publicó más de 60 mil cables diplomáticos que revelan el papel de las entidades de Arabia Saudita en el conflicto sirio y el apoyo a bandas extremistas, entre ellas el Estado Islámico”.

Como estamos comprobando el apoyo de Occidente al terrorismo es contundente y mientras continúe Al Assad en el gobierno, así seguirá pues han convertido en una prioridad el cambio de dirigente de los llamados “regímenes” de Siria, Rusia y otros países, y es que Occidente no admite socios ni Estados soberanos, porque les gustaría quitar a una persona y poner en su lugar a otra que actúe en interés de Occidente, y no en el lugar de su propia patria<sup>7</sup>.

Sin lugar a dudas una vez más el papel que juegan los medios de comunicación con respecto a los refugiados sirios es manipuladora y contraproducente a los ojos de los que defienden el papel prolijo de la imparcialidad y la objetividad; pues ello permea la realidad que se está viviendo en Oriente Medio, al respecto Al Assad señaló que la postura de Occidente de la campaña de información que están llevando a cabo, sobre todo la última semana, supone que estas personas están huyendo del gobierno Sirio, al que los medios de comunicación occidentales tachan de régimen; sin embargo, los países occidentales lloran por los refugiados con un solo ojo, mientras con el otro los observan por la mira de una pistola.

“En lo que atañe al Presidente, llega al poder con la conformidad de su pueblo, por medio de un proceso electoral, y si se va lo hace a petición de su pueblo, y no por decisión de EE.UU del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, de la Conferencia de Ginebra o del memorando de Ginebra, si el pueblo desea que se quede, el Presidente se quedará y en caso contrario tendrá que irse sin pérdida de tiempo”.<sup>8</sup>

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.  
[www.islamorientes.com](http://www.islamorientes.com) ; Fundación Cultural Oriente

---

<sup>6</sup> [www.ain.cu](http://www.ain.cu) “Julian Assange anuncia acuerdo secreto para derrocar al gobierno de Siria”; (29 de Junio de 2015).

<sup>7</sup> actualidad rt.com “Entrevista con Bashar Al Assad”, (16 de septiembre de 2015).

<sup>8</sup> Ídem.